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PLENO EXTRAORDINARIO DEL 8 DE OCTUBRE

Los principales impuestos se quedan como están

Crédito ICO para saldar facturas
El alcalde, Luis Díaz-Cacho, y los responsables de Ins-

tituciones del BBVA en Ciudad Real, Antonio Almansa y
Pedro Luis Ávila, firmaron el convenio del denominado
Crédito ICO (Instituto de Crédito Oficial), por valor de
540.000 euros.

Este crédito permitirá pagar facturas pendientes a au-
tónomos y PYMES.

Proyectos con el INEM
La directora provincial del INEM, María Luz López, y el

alcalde visitaron las obras del Plan de Empleo INEM Zo-
nas Rurales Deprimidas para 2011. Visitaron el proyec-
to de mantenimiento de infraestructuras en parques y jar-
dines para 49 personas, ya concluido, y anunciaron otro
de limpieza de zonas verdes para 24 personas. También
visitaron, como vemos en la foto, obras en acerados.

GABRIEL JAIME

La oposición dio portazo a una subida
generalizada de impuestos. El Ayunta-
miento aumentará el recibo del agua y el
impuesto de vehículos, pero no hará lo
mismo con otras ordenanzas fiscales
como el IBI, la basura, el cementerio o el
IAE. El alcalde buscaba una subida “ne-
cesaria y un esfuerzo de todos” para ali-
viar la delicada situación de las arcas
municipales, pero PP e IU no fueron par-
tidarios de gravar más a los solaneros.

El pleno del 8 de octubre estableció
un bloque con la ordenanza que regula
el abastecimiento de agua, alcantarilla-
do y depuración de aguas residuales, y
otro con las ordenanzas fiscales con de-
vengo anual. Primero se estudió el des-
equilibrio financiero que Aqualia ha su-
frido por la subida de la luz, el encareci-
miento de los cánones de la Confedera-
ción del Guadiana y un plus de toxicidad
a sus empleados. Luis Díaz-Cacho ase-
guró que los informes jurídicos indican
que el Ayuntamiento es quien debe
reequilibrar estas cuentas. La financia-
ción repercutirá en las cuotas fijas por
abonado hasta completar más de 200.000
euros de desequilibrio, lo que se aprobó
con los votos del Partido Socialista y las
abstenciones de la oposición.
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El equipo de gobierno presentó modifi-
caciones del IBI, tracción mecánica, reco-
gida de basura, cementerio e IAE. El incre-
mento global permitiría recaudar unos
700.000 euros extra al Ayuntamiento, lo
que supondría once céntimos al día por
ciudadano. El portavoz de IU, Bernardo
Peinado, recalcó que la subida del 21% en
el IBI “no es un pequeño esfuerzo”, aña-
diendo que “habría familias que no po-
drían pagarlo”. El PP también se mostró
contrario a cualquier subida, según Fran-

cisco Nieto porque “los vecinos ya hacen
bastantes esfuerzos”. Tan sólo se retoca-
rá el impuesto de vehículos, lo que se apro-
bó gracias a los votos socialistas. IU se
abstuvo y el PP se opuso.

Luis Díaz-Cacho indicó que los núme-
ros presentados eran una propuesta, la-
mentando que nadie hubiera hecho
contrapropuesta alguna. Insistió en que
hace falta retocar los impuestos para
mantener los servicios porque “si no se
suben ¿de dónde vamos a recortar?”. En
todo caso, invitó a los partidos de la
oposición a elaborar entre todos los
próximos presupuestos.

La oposición se mostró contraria a la subida del IBI.
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